
水戸市立下大野小学校 

学校便り  第８号 

平成 2８年７月２４日 

 

 

 

 

  

 

 

                                              ご協力ありがとうございました。 

様々なことがあった１学期が終了します。終業式の今日は，子どもたちにこんな話をしました。 

「先日，地域の方から，学校に電話がありました。『高校生の娘を常澄駅まで送っていっています。そ

の時，下大野小学校の高学年の女の子が横断歩道を渡るとき，停まって 

もらった車にとても丁寧なお辞儀をしているのを見かけて，とっても 

感心しました。』とのこと。下大野小学校の子どもは，あいさつでも 

褒めていただけるし，先日行われた文化センターでの音楽の集い 

でも，４～６年生全員での，堂々としたみろく囃子の披露，こきりこ 

節の力のこもった歌声等で，他の学校の校長先生方からも大絶賛して 

いただけるし，みんなは，人を幸せな気持ちにすることができる存在，人に感動を与えることのできる

すごい存在なのです。」 

何気なく過ごしている毎日に，子どもたちの成長を感じます。さて，この夏休み，どんな体験をして

くるのでしょうか。夏休み中は家庭の中の何気ないひと時が，学校に来ている普段とは違った意味をも

ってきます。家族の一員としての役割を，ぜひもたせてください。夏休みを過ごした後，子どもたちの

元気な笑顔に会える２学期を，楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下大野の子どもたちの活躍    

・茨城県みんなに進めたい一冊の本推進事業 

 50冊達成者（平成28年度分） 

４年 金澤 凌玖   

 ５年 澤畠 颯太 

・第25回日整全国少年柔道大会茨城県大会 

   小学４年の部 第３位 雲井 稟大 

・読書賞 100冊読破学校賞（低学年の部） 

   ２年 大和田 陽翔 

 

ぜひ見に行ってください。 

 

水戸芸術館 エントランスホール 

８/９～８/２１ 9:30～18:00 

【書写の部】 

２年 檜山 唯華  ３年 髙橋 拓未 

４年 田中 孝明  ５年 鈴木 陽翔 

【絵画・デザインの部】 

１年 金澤 優斗  ２年 髙橋 真花 

４年 有田 祐也  ６年 田中 宏明 

【立体作品の部】 

３年 大谷 和那 

本校の学校後援会 

 本校は，地域の皆様に支えられています。後援会顧問は 

髙橋靖市長，後援会会長は住みよい下大野をつくる会会

長，飛田邦夫さん。その他役員の皆さんは，各区の区長さ

んさん方がそのまま後援会の役員でいらっしゃいます。 

７月１日の理事会を経て，地域の 

方々からの後援会費が続々と学校 

に届いています。ありがたい限り 

です。有効に活用させていただき 

ます。 

校長からの宿題 

 今年も，人とかかわって学習する機会を設けた

く，夏休みの宿題を出します。テーマは，下大野

小学校の卒業生（家族・近所の人）に，その当時

の思い出，エピソードを聞いてくるという宿題

です。一人何枚でも，何人でもよいことにしてい

ます。ご協力をお願いします。それをネタに，子

どもたちが何か計画しているようです…。 



終業式の作文発表から 
 今回は，３年生と５年生が発表の担当でした。こうした時，学年全体で発表したり，一人で行ったり

それぞれなのですが，今回は，３年生３名，５年生１名の代表発表でした。みんな，それぞれ，この１

学期にがんばったことをしっかり発表していました。 

 

   １学期にがんばったこと        ３年 久野 夏希 

 わたしが１学期にがんばったことは，学級歌です。学級歌にしたのは「３６５日の紙飛行機」です。

その替え歌をつくりました。みんなで，いれた方がいい言葉を出し合いました。さらにわたしのピアノ

に合わせて，みんなで歌いました。また，そういうことがあった時には，私のピアノに合わせて，みん

なで歌いたいです。 

 

   １学期にがんばったこと        ３年 荻沼 里桜 

 わたしが１学期にがんばったことは，ドリルです。漢字ドリルは，難しい漢字や似ている漢字がたく

さんあったので，まちがわないように気を付けて練習をしました。計算ドリルは，割り算やかけ算をや

りました。割り算は，まだよくわからないこともあるので，これからもわかるまで頑張りたいです。 

 

   １学期にがんばったこと        ３年 林 萌奈 

 わたしが１学期にがんばったことは，はじめてやったソーラン節です。何日も音楽を聴いて，踊り方

を見ながらやりました。家でも練習しました。本番では，間違えずに踊れました。先生が， 

「２学期も踊る。」 

と言っていたので，忘れないように練習をしておきたいです。 

 

１学期を振り返って          ５年 髙橋 にこ 

 わたしは，１学期に３つのことを頑張りました。 

 まず１つ目は，そうじです。いつもすみずみまできれいにしようとがんばりました。時間内に終わり

そうにない時は，友だちが手伝ってくれました。すみずみまでしっかりやると，疲れる時もあります

が，終わったあとがきれいになっていると，とても気持ちがすっきりして「また明日も頑張ろう。」と

いう気持ちになります。 

 ２つ目は，家庭科の学習です。家の仕事を振り返ったり，かんたんにできるおかずを作ったり，小物

づくりをしたりしました。その中でも，特にがんばったのが小物づくりです。はじめにぬい方を練習し

て，その後に作品を作りました。私は，ポケットティッシュケースを作りました。ボタンをつけるとこ

ろがむずかしかったですが，自分では，上手にできたと思います。 

 ３つ目は，委員会活動です。私は，企画委員会に入っています。話し合いをするときなど，大変な時

もありますが，やりがいがあります。創立記念集会では，司会をやりました。ドキドキしましたが，み

んなと力を合わせて，しっかりやることができました。 

 １学期にがんばったことは２学期にもつなげて，さらにがんばりたいと思います。 

 
本校の学校力向上委員（学校評議員・学校関係者評価委員）の方々をご紹介します。 

本校で行っている学校評価（児童・教職員・保護者等）を踏まえ，その年度の学校の経営や運営に対して，ご意

見をいただく方々です。それらの方々のご意見を参考に，次年度の計画を立て，学校運営がなされます。本校では

昨年より，学校評議員会と学校関係者委員会を統合しての呼び名を「学校力向上委員会」としました。 

【学校評議員】    江口 孝史 様   立原 正江 様   吉川  勲 様 

【学校関係者評価委員】吉川 光昭 様   林  真己 様   佐藤 和子 様 

学校行事や，授業，他にも様々な学校の教育活動の様子を見ていただくことになります。お世話になります。 


